

JISA アジャイルセミナー「壁を越えてアジャイル開発！！」 開催報告

令和4年5月27日（金）、JISA アジャイルセミナー「壁を越えてアジャイル開発！！」をオンライン開催した。本セミナーは昨年12月に実施したアンケート調査「情報サービス産業におけるアジャイル開発に関する調査2021」の回答者及び関係者を対象とし、当日は29名が参加した。セミナーのプログラムは以下の通り。

■基調講演

「”でもしか”アジャイルからの脱却」

中佐藤 麻記子 氏（株式会社豆蔵 BS事業部主幹コンサルタント）

■講演

「「情報サービス産業におけるアジャイル開発に関する調査2021」の結果報告」

福田 朋紀 氏（JISA アジャイル開発グループ リーダ）

■グループ座談会

グループ座談会では、オンラインホワイトボードMiroを利用し、基調講演及び講演に関する参加者の意見・感想をグループごとに共有した。

セミナー後に参加者アンケートを実施したところ、セミナーが「とても有意義だった」

「有意義だった」があわせて9割以上であった。また、セミナーに関する感想として、

「他社の方とお話ができ貴重な経験ができた」「今後も普段喋る機会がない人との交流の場があるとうれしい」「オンラインで参加出来たため参加しやすかった」等が寄せられ、総じて満足度の高いセミナーとなった。

アンケート調査結果の概要はJISA会報No.146（2022年夏号）に掲載し、会員各社へ広く周知する予定である。